

Son tour venu, le gouvernement canadien s'est fait l'hôte d'un certain nombre de conférences du Commonwealth: la réunion des hauts fonctionnaires et la Conférence ministérielle des télécommunications en 1972, la réunion des chefs de gouvernement en 1973 et celle des ministres des Finances en 1974. En 1975, il accueillait le Conseil des transports aériens du Commonwealth, de même que la dixième conférence du Commonwealth sur les mines et la métallurgie. En juin 1976, le Conseil de l'écologie humaine et le groupe spécial du Commonwealth pour la conférence Habitat se réunissaient à Vancouver en prévision de la Conférence des Nations Unies sur les établissements humains. En septembre 1977 se déroulait à Ottawa la vingt-troisième Conférence parlementaire du Commonwealth, un mois après la réunion des ministres de la Justice, tenue à Winnipeg. En avril 1978, le Conseil du Commonwealth pour la jeunesse tenait sa quatrième assemblée à Ottawa et, en juin de la même année, l'Organisation des sciences de la défense du Commonwealth se réunissait à Toronto. En 1980 avait lieu, sous la présidence du duc d'Édimbourg, le cinquième Congrès d'étude du Commonwealth dont le thème était: L'homme et la société industrielle. Enfin, en septembre 1981 se déroulait à Ottawa la quatrième assemblée générale de l'Association du Commonwealth pour l'arpentage et l'économie foncière. C'est à Ottawa également qu'a eu lieu la réunion des ministres de la Santé, en octobre 1983.

Par ailleurs, la ville d'Edmonton fut en 1978 le théâtre d'un grand événement sportif, les Jeux du Commonwealth.